

中学校学習指導について

今成 信司 議員

質問 平成24年4月1日から、保健体育において武道・ダンスが必修とされる。

市の対応をお聞きしたい。

学校教育部長 体育の指導者を対象に研修会を行った

り、実際の授業を参観し具体的に指導したりしている。

質問 基礎体力向上のための見解は。

教育長 学校と家庭、地域、関係機関等が連携し、発達段階に応じた指導の充実を図り、体力向上に努めたい。

安心安全な街創りについて

質問 防犯カメラの成果と今後の計画、通称渋谷女南小通り、八木原駅周辺への設置計画は。

総務部長 防犯カメラの設置は、

置は犯罪の防止に役立っています。設置について、防犯関係機関と協議します。

質問 この財政難に新渋川警察署配置の場合、どのくらい市の税金を使うのか。

総務部長 周辺整備として道路の拡幅・改良を行い、雨水排水、下水処理に必要な施設の整備を行います。

質問 場所の選定について次世代へ良い贈り物をするために、再検討できないか。

市長 移転場所については、県警本部において今後の犯

罪の動向等を十分検討して決定されました。

質問 住民説明会をしたが今後の進展と方向性は。

市民部長 地元協議会の理解がいただけるよう、引き続き地元からの要望事項を推進します。

質問 ごみ減量化についてその成果と今後の計画は。

市民部長 資源ごみ回収、生ごみ処理容器等購入を支援しさらに減量に努めます。

一般質問

教育福祉常任委員会の行政視察

青森県十和田市へ

(介護保険事業について)

1月26日～27日に青森県

十和田市に介護保険事業について先進地視察を行いました。十和田市は人口6万5700人、面積は725平方キロ。青森県南部の中心地に位置します。

高齢化率は24・4%で渋川市と比較し約2%低い状況です。介護保険料基準は月額5770円と全国一高

いと説明がありました。

介護保険の認定者に対する受給率が98・3%と非常に高く、介護入所施設全体では1289床と渋川市よりも300床も多く、特に有料老人ホームが11施設あり民間施設の充実が見られました。

市内各所にある温泉施設を利用しての高齢者同士の

交流と生活機能向上トレーニングの実施などは渋川市でも導入できると感じました。

議員研修会

市議会議員研修会が2月13日、市勤労福祉センター大会議室で行われ、市議会議員と事務局職員、合わせて26人が参加しました。

今回の研修会は、「議会の現状と課題と議会運営の留意点について」と題し、全国市議会議長会から法制参事の本橋謙治氏を講師に迎えて実施されました。本橋氏からは住民が求め

る議会の姿や議会と議員の役割等について分かりやすく解説いただきました。一般質問、議案質疑等を通じた監視権の行使、本会議での事件審査の留意点等、基本的な内容から、住民の負託にこたえるための議会からの政策提言、反問権や自由討議等の導入例、議会中継や議会報告会等を活用した情報発信も話題となりました。議会基本条例についての説明もあり、有意義な研修会となりました。



市が設置した防犯カメラ